

El cuarto delegado

En julio pasado sorprendió que tras solo siete meses en el cargo, renunciara el delegado Presidencial Regional de Ñuble, Anwar Farrán (PL), quien era ya la tercera autoridad después de Claudio Ferrada y Gabriel Pradenas, ambos del entonces partido RD. Asumió en ese entonces el actual delegado, Rodrigo García (PPD), a lo que se sumó un nuevo cambio en Itata, que tuvo primero a Luis Cisterna; luego a Lisette Prado, y ahora, a Mario Cruces.

Política.



El gobernador, Óscar Crisóstomo, y el delegado, Rodrigo García, analizaron los desafíos de este 2024.

PERÍODO MARCADO POR LAS ELECCIONES REGIONALES Y MUNICIPALES

Gobernador Crisóstomo y delegado García realizaron balance del 2024 en la región

Autoridades destacaron las cuatro visitas del Presidente Gabriel Boric durante este año, al igual que el aumento de presupuesto para enfrentar las emergencias forestales. Entre los grandes hitos, resaltaron el convenio de programación entre el GORE y el Minsal, por más de \$837 mil millones; la certeza de que el 2025 se licitará el embalse La Punilla, y el avance del hospital de Chillán, cuyas obras se entregarían en septiembre de 2025. Gobernador insistió en la necesidad, además, de avanzar en descentralización.